

# 中心商店街に新たな憩いスペース ピアノサロン・オリオンが誕生！

## ACTIVE KUMIAI

甲府城南商店街振興組合(興石陽理事長)は、今年度「地域商店街活動事業」の一環としてコミュニティ機能強化事業に取り組んでいる。



オリオン・スクエア

この事業は、国の支援により行われているもので、商店街が抱える課題や問題解決のために、年間を通して様々な事業を実施することとしている。

当該組合は、平成21年に設立以来総ガラス屋根、太陽光発電、LED、防犯カメラ付きアーケードの設置、商店街ホームページの開設、タウン誌2回の発行、構内放送RADIO ORION等の情報発信、ジュエリーファッションショーを開催するなど、集客力のアップに向けて着実に成果を上げてきた。

しかしながら、商店街の課題として、せっかく商店街に來ても休憩場所がない、また來場者からもコミュニティ機能の充実を求める声が多く寄せられていた。

そこで、当組合が高齢者や若者に対する配慮が不十分であったことから、今回コミュニティ機能の強化に取り組むこととなった。

まず最初に着手したのは、商店街の空き店舗に買い物客のための休憩スペース「ピアノサロンオリオン」を8月9日にオープンさせた。このスペースでは來場者の交流広場として、地域住民の写真展や絵画展等の開催が予定されており、より幅の広い年齢層の來街につながることもなる。

今後、本事業の中で、店主たちが持っている知識・ノウハウを地域住民に無料で提供する「まちゼミ」の開催、地域住民のための「アマチュア・ライブ」なども予定されている。



自動演奏可能なピアノが設置されている

